

Les avis d'élèves de 6^{es} du collège de Nogent-sur-Seine - 2015

J'ai aimé cette pièce de théâtre car elle regroupe plusieurs contes que je lisais quand j'étais petite : Blanche Neige, Ali Baba, le Petit Poucet, le Petit Chaperon Rouge. Les acteurs étaient très drôles.

Amal

J'aime bien l'Inspecteur Toutou parce qu'il est très bête.

Cloé

J'aime le passage où le génie du miroir fait « biiip » quand l'inspecteur Toutou ment à la fée Rutabaga et qu'elle se rend compte que l'inspecteur Toutou a fait des bêtises avec sa baguette magique.

Margot

L'échange entre les comédiens et nous était passionnant, les comédiens sont super gentils et super drôles. Tout le monde a posé des questions intéressantes. Personnellement je ne ferai jamais de théâtre car je trouve que c'est dur de retenir son texte, de changer de costumes, de changer de ton.

Théo

Les comédiens m'ont donné envie de faire du théâtre car quand on est comédien, on peut remonter le moral des spectateurs, les faire rire, pleurer, les émouvoir.

Alysson